
COMITE FSGT 76 LE HAVRE

COM M ISSION CYCLOTOU RISM E

Compte-rendu de la réunion de la commission du 20 septembre 2OZL

Présents : Michel Delamare {amis FSÇT}, Christian Quilliec et Philippe Miette (Fontenay CC), Philippe Lainé

et Bernard Le Coquil (HOT), Denis Thomas {TS83}, Christian Libouban, (CE S2NS), Philippe Quesnel (CORS},

Pascal Decaens {ASTPN}, Gilbert Eberhard TASPH}, Antoine Rioult (CS Bréauté}, Denis Thierry (VC Nointot),

Ginette Lavacry pour le GASEG.

Excusés : Patrick Raby et Dominique Thomas (GASEG), Jean Marie Coste {AS Alcéane}, Claude Roso (CE

52NS), Martine et Jacques Chatigny (HOT).

lntroductign à la discussion : La crise du Covid, faite de couvre-feux et de fermetures administratives a

affaiblies les liens entre nos adhérents. Une enquête de mars-avril 2A2l sur les conséquences de la crise sur
les associations a fait ressortir un élément nouveau : 55 % des responsables associatifs étaient préoccupés

par « la poursuite ou la reprise des relations avec les adhérents »Nous avons passé un an et demi sans

véritable activité, tout le monde contraint de se recroqueviller chez soi du fait des confinements successifs.

Tout ça n'a clairement pas fait du bien à l'engagement dans nos structures.

La perte.d'adhérents, Cest avant tout une perte de collectif et donc moins de propositions d'activités.

Durant la crise sanitaire, Ies pratiques individuelles et en distanciel ont été favorisées. Les gens y ont peut-

être pris goût.

On peut craindre, tant que le Covid n'est pas définitivement sous contrôle, un désinvestissement des

sportifs. ll nous faut absolument reprendre une activité normale et même la développer. Sans adhérents,
nos clubs n'ont pas de sens car elles portent un projet à la fois collectif et politique : celui du lien social, du
vivre-ensemble, de la contribution à la démocratie.
Nous devons dire aux cyclos :

«« Prenez une licence dans les clubs, sinon ils risquent de disparaître »

L'autre crainte et pas des moindres, la motivation des responsables de clubs. On ne voit pas de relève
venir... et nos effectifs sont chaque année à la baisse (en 2018 = 428licenciés ; en 2O19 = 4îS licenciés ; en

2020 = 399 licenciés ; en 2A2]. = 332 licenciés).

Bile! de la saison : Très peu de brevets ont été rapportés auprès de Philippe Lainé et Christian Libouban.

[a vie des clubs: chaque club a géré à sa manière. Nous avons constaté que différents groupes partaient

régulièrement les samedis, mardis et jeudis du stade M. Thorez.

Orsanisation du brevpt Ce fin de saison au départ de la forqe à Harfleur :

Nous avons décidé de proposer 3 formules. Un 30 km, un 50 km et une randonnée.
Denis Thomas se charge des parcours cyclos et Pierrette Vallin du parcours rando.

CALENDRIER 2022

Nous nous sommes accordés pour dire qu'il fallait absolument reprendre une saison normale, mais qu'il
fallait aussi tenir compte des nouvelles habitudes pratiquées pendant la crise sanitaire. Certains groupes

ont utilisé le calendrier 202L, d'autres ont créé leurs propres parcours. Nous avons souhaité que les clubs se
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